



Ricardo Monreal confía en que reformas eléctrica y electoral serán una realidad

Ricardo Monreal confía en que reformas eléctrica y electoral serán una realidad

Porque la clave es el diálogo con todos los coordinadores de los grupos parlamentarios representados en el Senado de la República, dijo el líder del grupo parlamentario de Morena

KARINA ROCHA

El coordinador parlamentario de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, dio a conocer que dialoga con cada uno de los coordinadores parlamentarios para alcanzar los acuerdos y transitar con las reformas en materia eléctrica y político electoral.

Destacó que el Senado de la República está a la espera de que se apruebe la reforma eléctrica que presentó el Ejecutivo Federal a la Cámara de Diputados y, una vez que la colegisladora remita el proyecto, "**actuaremos con responsabilidad**".

Durante su cátedra, como parte de la Maestría en Derecho que imparte en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), **destacó la importancia de dialogar con todos los grupos parlamentarios, de "acercarnos", para aprobar una legislación que genere condiciones de mayor progreso para nuestro país.**

"Tengo confianza en que vamos a lograrlo. Tengo confianza en que podemos, como país, enfrentarnos a los retos y desafíos del presente; y tengo confianza en que en el Senado tengamos la capacidad para consensuar una reforma constitucional en materia eléctrica, pero tam-

bién en materia política electoral", expresó el senador.

El legislador aclaró que **aún no se formaliza la propuesta que anunció el Ejecutivo Federal en materia electoral, pero, por lo que se ha expresado, se trata de un proyecto innovador, que permitirá disminuir el costo de los procesos electorales para la nación.**

Dijo que este proyecto puede incluir la urna electrónica, el voto electrónico de mexicanos que radiquen en el extranjero, así como de las y los ciudadanos que vivan en México, para establecer un "**voto confiable, seguro**" y fácil de contabilizar, con el uso de la tecnología y la digitalización.

"**Es una reforma amplia**", que seguramente propiciará una gran discusión. "**Para mí es fundamental para perfeccionar la vida democrática de la nación y generar condiciones para que esta transición política sea más acorde con la realidad nacional**".

Se trata, aseguró el coordinador parlamentario de Morena, **de generar los resultados que se propuso el movimiento para establecer un nuevo esquema de gobierno y un cambio de régimen.**

El senador recordó que la propuesta para



eliminar las 200 diputaciones plurinominales, que ha generado un gran debate, se ha discutido en distintas ocasiones, incluso en el Congreso se han presentado varias iniciativas en ese sentido, de diferentes partidos políticos, pero nunca había generado tantas descalificaciones.

"No viene al caso que uno de los consejeros del INE diga que esta es una propuesta que había hecho Mussolini tal día, en 1920, que es igual que la que presenta Andrés Manuel López Obrador, para la supresión y desaparición de los plurinominales".

Es decir, se usan términos peyorativos de descalificación, que agrava o que al menos eleva el nivel de crispación, cuando lo que un órgano autónomo, como el INE, lo que debería de asumir es una actitud más prudente, cuidadosa y objetiva, sin meterse al debate político,

porque eso le corresponde, en su momento, a los legisladores.

"Creo que esta crispación tiene meses, se observa una actitud parcial y ahora, con la revocación de mandato, que ocurrirá dentro de ocho días, precisamente, se va todavía a profundizar más, porque me temo que habrá insuficiencia de casillas para ejercer el voto de quienes deseamos hacerlo", consideró el senador zacatecano.

